

Vortrag an den Ministerrat

Betreffend die Nominierung von Bundesminister für Finanzen Mag. Gernot Blümel, MBA, zum österreichischen Gouverneur bei der Weltbankgruppe und der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung

Aufgrund des Ausscheidens von Herrn Bundesminister a.D. Dipl.-Kfm. Eduard Müller, MBA, ergibt sich die Notwendigkeit,

1. die Funktion des österreichischen Gouverneurs der Weltbankgruppe (Internationale Bank für Wiederaufbau und Entwicklung – IBRD, Internationale Entwicklungsorganisation – IDA, Internationale Finanzkorporation – IFC, Multilaterale Investitions-Garantie Agentur – MIGA) und der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung – EBRD neu zu besetzen.

Gemäß internationaler Vereinbarungen mit den angeführten Institutionen nominieren die Anteilseigner einen hochrangigen Vertreter in den Gouverneursrat als oberstes Entscheidungsorgan der jeweiligen Institution. In Österreich liegt gemäß Bundesministeriengesetz in der geltenden Fassung die Zuständigkeit beim Bundesministerium für Finanzen.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung möge dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen

1. Herrn Bundesminister a.D. Dipl.-Kfm. Eduard Müller, MBA, aus seiner Funktion als österreichischer Gouverneur der Weltbankgruppe (IBRD, IDA, IFC, MIGA) und der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung zu entheben;
2. den aktuellen Bundesminister für Finanzen, Mag. Gernot Blümel, MBA, zum österreichischen Gouverneur der Weltbankgruppe (IBRD, IDA, IFC, MIGA) und der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung zu bestellen.

26. Februar 2020

Gernot Blümel
Bundesminister